

## SAND DUNES DUNES

No special techniques are required, but since sand dunes include lots of bumps and steep slopes, due caution is required.

### **NOTE:**

As steep slopes and big dunes can hide you from others, it is recommended (required in some areas) to attach a flexible 8' – 10' tall pole with a flag, so others will know where you are.

### **NOTE:**

Observe the regulations and safety customs of the area in which you are driving.

When climbing dunes, check for other vehicles, get a running start and climb straight up rather than at an angle.

As you come to the crest of the hill reduce your speed and turn slightly at an angle to get maximum steering control. Watch for other vehicles as you top the dune.

If the dune is too high and you realize you

Aucune technique spéciale n'est requise, mais puisque les dunes comprennent une quantité de cahots et de pentes raides, la prudence est se rigueur.

### **REMARQUE:**

Etant donné que les pentes raides et les grosses dunes peuvent vous cacher des autres, il est recommandé (requis dans certains endroits) d'attacher un mât flexible d'une longueur de 8' à 10' avec un drapeau, ainsi les autres sauront où vous êtes.

### **REMARQUE:**

Observez les règlements et les habitudes de sécurité de l'endroit dans lequel vous conduisez.

Lors de la montée des dunes, vérifiez s'il y a d'autres véhicules, prenez le départ en ligne oblique et montez en ligne verticale plutôt qu'en ligne oblique.

Comme vous arrivez au sommet de la colline diminuez la vitesse et tournez légèrement à un angle vous donnant le contrôle maximum de direction. Attention aux autres véhicules en arrivant au sommet de la dune.

Si la dune est trop élevée et vous réalisez que vous n'avez pas assez de puissance pour atteindre le sommet, effectuez un virage en U et descendez avant de perdre l'élan et de s'arrêter sur la pente.